



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela expresa su profunda consternación por el terrible incidente ocurrido este 19 de mayo, en un helicóptero donde viajaba el presidente de la República Islámica de Irán, Ebrahim Raisi, acompañado del Ministro de Relaciones Exteriores, Hossein Amir Abdollahian, el Imán de la mezquita de Tabriz, Mohammad Ali Al Hashem, el Gobernador de la provincia de Azerbaiyán Oriental, Malik Rahmati, entre otras autoridades y tripulantes.

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros y la Primera Combatiente Cilia Flores de Maduro expresan al Líder Supremo Ayatollah Alí Khamenei su hondo pesar, así como las más sentidas palabras de consuelo, paz y aliento por tan irreparables pérdidas, al tiempo que elevan sus oraciones al Dios compasivo y misericordioso para que conceda la fortaleza espiritual necesaria en estos instantes de aflicción.



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Venezuela transmite a toda la nación iraní, a familiares y allegados de los fallecidos su profundo pesar y hace votos porque el legado invaluable del presidente Raisi, quien demostró su lealtad y amistad con el pueblo y el Gobierno venezolano, continúe en cada acto de bienestar por su nación, la justicia, la paz y el bienestar de la humanidad.

La República Bolivariana de Venezuela reitera al Pueblo y Gobierno iraní el acompañamiento fraterno en tan difícil momento, y espera que las investigaciones que realicen las autoridades competentes determinen con prontitud el origen y las causas de este fatal evento.

Caracas 20 de mayo de 2024